

Fecha: 11-07-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Innovacion Tipo: Noticia general

Título: Premian a la UDD por su labor en emprendimiento

Pág.: 2 Cm2: 129,0 VPE: \$1.694.912

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## Premian a la UDD por su labor en emprendimiento

En São Paulo, Brasil, el Consejo de Acreditación de Universidades Emprendedoras y Conectadas (ACEEU) entregó los "Triple E Awards". Se trata de un reconocimiento a los esfuerzos hacia la incorporación de desarrollo de empresas desde las instituciones de educación superior de América.

Y la Universidad del Desarrollo fue reconocida como la que más impacto ha causado en emprendimiento en 2024.

"El emprendimiento siempre ha estado en el ADN de la UDD y hoy estamos orgullosos de que nuestros emprendedores ya no solo vienen de carreras como Ingeniería Comercial o Ingeniería, sino también de Nutrición y Dietética, Enfermería, Diseño y muchas otras", dice el fundador y académico de la UDD, Joaquín Lavín.

Agrega que "creemos que cada alumno es un potencial emprendedor y hemos creado un ecosistema para ayudarlos a desarrollar sus ideas y *startups*. Por lo tanto, obtener esta distinción nos llena de orgullo porque es un reconocimiento al esfuerzo de todo el equipo de la UDD".



El académico Joaquín Lavín y Carlos Varela, director de Emprendimiento y Responsabilidad Pública de la UDD, recibieron el premio en Brasil.